

El periodista y escritor Franklin Quevedo regresó hace dos meses desde Costa Rica, donde vivió 13 años de exilio, luego de pasar una larga jornada de confinamiento en el campo de prisioneros adecuado por el régimen militar en la abandonada mina Chacabuco, en el pleno y legendario norte calicheño chileno.

Allí fue compañero de días calurosos de sal y yodo, de todas las auroras nocturnas botando de la tierra y del espacio y de largos "penos" y camanchacas, junto a muchos patriotas y corajudos chilenos no simpáticos para los asesores mayores, a nuestro director, Alberto Gamboa.

Quevedo fue uno de los protagonistas de una vuelta por el infierno, relato valiente, verídico, escrito con toda el alma y hasta con los pelos por este gato tan tigre y codicioso para todas las cosas de la vida, pero además tan

El escritor y periodista fue recibido con todos los honores en la SECH

Franklin Quevedo llegó del exilio con libros inéditos en su anaquel

experto en la amistad.

Franklin reapareció públicamente el otro día. Y por uno de sus territorios: la casa del escritor, Almirante Simpson 7. La recepción la hizo el presidente de la SECH, Po-li Delano. Más tarde, al calor de unas copas del tinto y del otro, el ensayista y poeta Mario Ferrero hizo el brindis, ya más allá de la sesión de rutina.

"El ilustre Moso Quevedo ha tenido la suerte de ser un exonerado y destituido, permanentemente. Una vez lo echó González Videla de La Nación, pero cuando GGV se fue, volvió. Pasó el tiempo y, de súbito, empezamos a hacer dos cosas con Franklin: tumos nocturnos de 3 ó 4 horas en Prensa Lat-

na para elaborar por entonces, uno de dos despachos semanales. Hace casi 30 años si la memoria no me falla. Al mismo tiempo confeccion-



El poeta y ensayista Mario Ferrero le hizo el brindis a Franklin Quevedo

ábamos memorias para los egresados universitarios que no le pegaban mucho a la redacción".

El periodista Quevedo también es escritor. En ese tiempo brotó de su talento *Todos seremos rosales*, volumen de cuentos que ganó el

Premio Alcega. Una scablanza maravillosa, simple y honda de su Valparaíso de los años juveniles. Un concierto a alma abierta de la vida exterior e interior del hombre que emerge, que sube en la vida. Fue libro que pocos conocieron, pero que merece, a todas luces, ser recordado.

"Luego este querido Moso Quevedo se perdió por sus responsabilidades profesionales políticas y porque el régimen que quebró la paz en Chile lo mandó a los quintos

infernos de los cuales felizmente se libró con mucha amargura y pena porque tuvo que dejar sus calles, sus viños y sus picados.

Y Ferrero resaltó que el exonerado Franklin de su país entonces, ha sido restituido a su tierra y aquí está. Y viene con dos libros bajo los brazos: una antología sobre Pablo de Rokha y un volumen de cuentos para editarlos durante este reconstrucción con su patria herida.

Franklin Quevedo llegó del exilio con libros inéditos en su anaquel. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Franklin Quevedo llegó del exilio con libros inéditos en su anaquel. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa